

# Espol premia a quienes van a olimpiadas matemáticas

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) reconoció el esfuerzo educativo de los participantes en las olimpiadas matemáticas nacionales y de una ex alumna del Colegio Politécnico, quien logró una beca internacional.

En un acto solemne, la semana anterior, fue premiado con medalla de oro y diploma el alumno Qi Han, del Colegio Americano de Guayaquil, por obtener el más alto puntaje con el cual se consagró Matemático Juvenil 2005-2006, en las olimpiadas. También fueron distinguidos los colegiales Luis Xavier Buele Vallejo, de la Academia Almirante Illing-

worth; Fernando Quivira Reyes, del Jefferson; y Juan Naranjo Lozada, del Liceo Bolívar (Ambato).

Los premiados -además- fueron seleccionados para conformar el equipo que representará a Ecuador en la XXI Olimpiada Iberoamericana de Matemática, que se realizará en septiembre próximo en Guayaquil. El encuentro es organizado por la Espol, con aval de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), el Ministerio de Educación del Ecuador y de la Sociedad

Ecuatoriana de Matemática.

En tanto, mediante comunicado el Copol informó que Nabila Agila Vélez, de 18 años, bachiller del Colegio Politécnico, obtuvo una beca académica completa en el Massachusetts Institute of Technology (MIT) -USA, al obtener una de las notas más altas en los resultados del diploma BI (Bachillerato Internacional), con 37 puntos.

Nabila se prepara para cursar estudios universitarios desde agosto próximo. Seguirá ingeniería, especialidad de informática. "Gracias al BI he tenido el acceso a una universidad internacional", aseguró.